

EMBOLIA

4ª Etapa (Relación).

Las embolias ocurren cuando coágulos de sangre, obstruyen o interrumpen la circulación sanguínea ya sea a nivel cerebral o pulmonar.

Como ya sabemos, la sangre representa la alegría, las ganas de vivir, el amor o una vida con amor. Si alguna situación de la vida me está impidiendo vivir con alegría, con amor o simplemente he perdido las ganas de vivir, existe la posibilidad de vivir una embolia.

EMBOLIA CEREBRAL, CARDIACA, ARTERIAL, ETC - EMBOLIAS EN GENERAL

El cerebro es el ordenador del cuerpo.

La sangre es júbilo por vivir y disfrutar alegremente la vida.

Las venas y las arterias son canales por donde circula esa alegría, la comunicación con los que me rodean, mis relaciones con los demás.

Si tenemos en cuenta que vivir implica hacerlo con amor, amándome y amando a los demás, siendo amado, reconocido, valorado, etc, es imposible trabajar y funcionar correctamente si eso no existe para mí.

¿Qué conflicto emocional estoy viviendo?

Si yo presento una embolia cerebral de cualquier tipo, necesariamente me he rendido. Ya no estoy dispuesto por nada del mundo a intentar ser feliz o a recuperar una felicidad perdida. Cuando los pensamientos negativos, fatalistas, pesimistas, invaden mi vida, eso produce atascamiento y es imposible que la alegría fluya abiertamente.

Resentir:

"Ya no soporto vivir".

"Ya cumplí, ya me quiero ir".

"Ya me cansé de vivir".

"Renuncio a vivir".

"No hay salida, me voy".

¿Cuál es la emoción biológica oculta?

Me cansé de intentar ser feliz.

La vida no es mala, ni dura ni triste, a menos claro, que nosotros la hagamos así, a menos que decidamos verla así. Podemos ser capaces de hacer una tragedia en un simple hecho cotidiano e igualmente podemos encontrar una pequeña alegría en algún drama fuerte.

A veces nos creamos «ataques» para obligarnos a tomar una dirección totalmente diferente, a reevaluar nuestro estilo de vida. La rigidez en el cuerpo representa rigidez en la mente. El miedo nos empuja a aferrarnos a viejas modalidades, y se nos hace difícil ser flexibles. Si creemos que no hay más que una manera de hacer algo, no será raro que nos volvamos rígidos. Siempre se puede encontrar otra manera de hacer las cosas.

EMBOLIA PULMONAR

4ª Etapa (Relación).

La embolia pulmonar resulta de la obstrucción brusca, parcial o total, de la arteria pulmonar o de una de sus ramas por un cuerpo extraño, por lo general, un coágulo sanguíneo.

¿Qué conflicto emocional estoy viviendo?

Si yo presento una embolia pulmonar, necesariamente he vivido hace unos segundos, minutos u horas máximo un impacto emocional relacionado con territorio y pérdida de la alegría. Es como un "golpe en el pecho" mortal (simbólico), casi siempre de vida o muerte y en la mayoría de los casos, relacionado con un sentirse culpable por algo que se hizo o que no se hizo, al grado de querer morir por ello.

Resentir:

"Por mi culpa murieron, no cerré la válvula".

"Por mi culpa los corrieron, nunca firmé los contratos".

"Por mi culpa lo secuestraron, le dije que se tomara esa calle"

"Por mi culpa chocó, le dije que sí tomara mi auto".

"Por mi culpa explotó, yo les dije que ese era el cable correcto".

¿Cuál es la emoción biológica oculta?

Querer morir por una culpa.

Esta embolia es un mensaje apremiante para que dejes de creer que eres culpable hasta ese extremo. Nadie puede ser responsable de la vida o la muerte de otro o de las decisiones de los demás. Debes aceptar que hiciste todo lo que pudiste y que no mereces castigarte hasta tal punto.